



DON BOSCO

EXPERIENCIAS 2024



Queridas familias:

Nos acercamos a ustedes con mucha alegría para compartir que hemos concluido las experiencias más significativas que teníamos programadas para este año con los retiros de 3° año. A lo largo del ciclo lectivo, llevamos a cabo 8 retiros, 2 desafíos que llamamos Haín, 12 convivencias y 2 caminatas. Estas experiencias requirieron un gran esfuerzo, dedicación y mucha oración, ya que estamos convencidos de que es Dios quien actúa en el corazón de nuestros jóvenes, como decía Don Bosco.

Experiencias clave

Estos momentos no son solo actividades, sino verdaderos hitos en el camino de crecimiento de sus hijos e hijas. Cada una de estas experiencias fue cuidadosamente pensada para acompañar y fortalecer el recorrido personal de cada joven, ofreciéndoles espacios de reflexión, oración, encuentro y fraternidad entre compañeros. Estamos seguros de que en estas experiencias, Jesús se hace presente, tocando los corazones como solo Él sabe hacerlo.



Además de su impacto en el crecimiento espiritual, estas vivencias también han promovido habilidades sociales y valores como la empatía, la solidaridad y la apertura del corazón, esenciales para el desarrollo integral de los estudiantes. La convivencia y el desafío que representa cada una de estas actividades permiten que los jóvenes descubran nuevas facetas de sí mismos y se fortalezcan en su

identidad personal y comunitaria. Estas experiencias son clave para ayudarles a alcanzar una madurez que trasciende lo académico, cultivando una profunda humanidad y una fe sólida.

Gracias por el apoyo y la cercanía

El apoyo y la cercanía que ustedes, como familias, han brindado en estos momentos tan importantes han sido fundamentales. Su apoyo no solo enriquece estas experiencias, sino que también refuerza la unión y la confianza entre la escuela y la familia, pilares esenciales en la educación integral de sus hijos. Juntos, estamos construyendo una comunidad educativa donde cada joven puede crecer en un entorno que valora el amor, la comprensión y el respeto mutuo.

Continuamos con nuestras propuestas educativas

Seguiremos adelante con iniciativas creativas que permitan a nuestros chicos y chicas ser protagonistas de su propia historia. Pronto viviremos el "YO SÉ 2024" y se acerca también la "Expo Bosco 2024". Sumémonos como familia y acompañemos a nuestros jóvenes en estos momentos tan especiales.



“DIOS NO BUSCA CORAZONES PERFECTOS,
SINO CORAZONES DISPUESTOS”



Agradecimiento

Queremos expresarles nuestro más sincero agradecimiento por acompañarnos en este camino, confiando en que juntos seguiremos construyendo una comunidad más fraterna, donde cada joven pueda crecer en humanidad y en fe.

Cordialmente,

Equipo de Animación, gestión y Acompañamiento
Secundario Don Bosco



Y cuando nada esperas...
Dios te sorprende...

